

## Laporan Pelaksanaan PKM

Judul : Ceramah “ Keuangan yang Merdeka”

### **BAB 1**

#### **Pendahuluan**

Semua hal di dalam dunia ini membutuhkan uang, walaupun uang bukanlah segalanya. Kalau kita bicara tentang uang maka hanya ada dua hal yaitu : Income dan Expense. Income yang artinya pendapatan dapat berasal dari gaji, bonus, warisan, ataupun penghasilan lainnya. Pendapatan ini perlu dikelola dengan baik, karena sebanyak apapun pendapatan kita maka akan habis apabila tidak dikelola dengan baik. Dan prinsip mengelola keuangan adalah mengelola pengeluaran juga.

Pengeluaran perlu dibatasi dan perlu dianggarkan. Anggaran yang baik adalah adanya pos-pos yang digunakan untuk menampung pengeluaran, seperti : Perpuluhan, *Saving*, asuransi, membayar cicilan , dan operasional. Pada dasarnya perpuluhan sebesar 10%, *saving* minimal 20% dari total pendapatan. *Saving* digunakan untuk mengumpulkan dana darurat (3 x gaji minimal, dapat dilakukan sampai 12 kali gaji), dana pendidikan anak, dan deposito atau tabungan lainnya. Asuransi dialokasikan sekitar 20%. Hutang kalau bisa ditiadakan, berhutanglah untuk hal-hal yang tidak mudah disusutkan seperti rumah. Batas berhutang adalah 30% dari 70 % penghasilan. Dan sisanya baru digunakan untuk operasional sehari-hari seperti makan, minum dan lainnya.

### **BAB II**

#### **METODE PELAKSANAAN**

Ceramah dilakukan dengan metode 2 arah, setelah diberikan ceramah maka dilakukan tanya jawab. Ceramah dilakukan pada tanggal 15 April 2020 pk.20.00-21.30 secara daring. Karena pada waktu itu sudah memasuki PSBB maka dilakukan dengan menggunakan platform zoom, peserta yang hadir kurang lebih 100 partisipan dan semuanya wanita.

### **BAB III**

#### **Hasil PKM**

Secara keseluruhan saya menerima masukan yang positif, mereka menjadi lebih mengerti untuk mengelola keuangan dan mau melakukannya

### **BAB IV**

#### **KESIMPULAN**

Keuangan perlu dikelola dengan baik sehingga tidak menimbulkan masalah di kemudian hari. Apabila sudah telanjur berhutang atau terlibat dengan kartu kredit maka dapat melakukan konsultasi untuk membedah keuangannya sehingga dapat terbebas dari hutang.

Daftar Pustaka

<https://portal.axa.co.id/direct/Tips/Detail/begini-5-langkah-tepat-merdeka-secara-keuangan-yang-perlu-diketahui>